



Durante 2003, **Inbursa** se consolidó como un proveedor eficiente de productos financieros en el país como resultado de la estrategia de integración, adoptada desde 2001, con la que **Inbursa** ha avanzado rápidamente en la consolidación y estandarización de los procesos operativos, incrementando la relación comercial con los más de 5.4 millones de clientes que hoy atiende.

Es así que durante 2003, **Banco Inbursa** obtuvo el Grado de Inversión por parte de las calificadoras Standard & Poors y Fitch quienes basaron su decisión, principalmente, en la alta calidad de los activos (0.4% de cartera vencida en relación a la cartera total), la sólida base de capital (22% de índice de capitalización) y los resultados mostrados por el Banco a pesar del escaso crecimiento económico del país.

En este sentido, cabe mencionar que **Inbursa** logró incrementar en 2003 su cartera de crédito en 3.8% en términos reales, respecto al año anterior, disminuyendo la cartera vencida en 76% durante el mismo periodo al pasar de 764 millones de pesos al cierre de diciembre de 2002 a 187 millones de pesos al finalizar 2003. Cabe señalar que esta disminución se logró con recuperaciones en efectivo así como con reestructuras con condiciones muy sólidas.

Durante el 2003 y bajo US GAAP, **Banco Inbursa** obtuvo utilidades de 114.7 millones de dólares comparado con 48.9 millones de dólares obtenidas bajo las reglas de la CNBV, una diferencia de 65.8 millones de dólares. Este resultado se explica principalmente por la reversión en posiciones monetarias, así como deducciones provocadas por el ajuste de pasivos diferidos.

Bajo los criterios contables generalmente aceptados en México y regulados por la CNBV, **Banco Inbursa** reportó utilidad neta de 522.2 millones de pesos en 2003 comparada con 368.7 millones de pesos durante 2002 (al ajustarse por la reversión de impuestos diferidos, la cual tuvo lugar durante el primer trimestre de 2002). Dicho resultado se atribuye principalmente a menores niveles de tasas de interés que tuvieron un impacto negativo en los resultados derivado de la posición de fondeo de largo plazo a tasa fija.

La cartera de crédito se ubicó en 43,361 millones de pesos al cierre de diciembre 2003. Vale la pena mencionar que durante el tercer trimestre del año se reubicaron 3,218.8 millones de pesos en instrumentos financieros conservados al vencimiento, de acuerdo con los lineamientos emitidos por la CNBV. Dicha cantidad se registraba en préstamos a instituciones financieras. Si se ajusta por la reubicación antes mencionada, la cartera de crédito hubiera cerrado en 46,580 millones de pesos, representando un incremento en términos reales de 3.8% al comparar 2003 vs 2002.